



# Le Rallye MAROC CLASSIC 2024, et ses participants, solidaires du Royaume du Maroc

29ème EDITION : TANGER > MARRAKECH



2-7 MARS 2024

Chers participants, Chers amis,  
Chers amoureux du Maroc,

Alors qu'un terrible tremblement de terre à touché les régions du Haut-Atlas et de Marrakech dans la nuit du 8 au 9 septembre 2023, nous tenions à vous confirmer que Cyril Neveu Promotion s'associe au chagrin des populations touchées de ce royaume que nous apprécions tant et adresse ses plus profondes pensées aux familles des victimes.

Cette 29ème édition du Rallye Maroc Classic sera naturellement l'occasion d'organiser une "Route du Cœur" d'envergure, afin de récolter des fonds pour apporter de l'aide aux zones sinistrées, dans des actions ciblées, en totale transparence avec l'ensemble des acteurs de cette chaîne de solidarité à laquelle il convient de participer.

*Dear participants, Dear friends,  
Dear lovers of Morocco,*

*While a terrible earthquake hit the regions of the High Atlas and Marrakech on the night of September 8 to 9, 2023, we wanted to confirm to you that Cyril Neveu Promotion joins the grief of the affected populations of this kingdom that we appreciate it so much and sends its deepest thoughts to the families of victims.*

*This 29th edition of the Rallye Maroc Classic will naturally be an opportunity to organize a large-scale "Route du Cœur", in order to raise funds to provide aid to disaster areas, in targeted actions, in total transparency with the all the actors in this chain of solidarity in which it is appropriate to participate.*



Il est important de souligner que le maintien des activités touristiques, maillon essentiel de l'activité économique du Royaume, est le meilleur moyen (et le plus immédiat) pour contribuer à l'apport d'une aide à long terme pour la reconstruction des zones touchées par cette catastrophe naturelle.

Par ailleurs, nous tenions à vous confirmer que le parcours pensé pour cette 29ème édition n'incluait pas de parcours fréquentant les régions les plus fortement touchées par le tremblement de terre. L'itinéraire global est donc maintenu entre Tanger et Marrakech.

Nous vous confirmons également avoir sollicité, comme chaque année, Sa Majesté Le Roi Mohammed VI pour que le rallye puisse être honoré de son Haut Patronage et de l'accompagnement par les plus hautes forces d'autorités du Royaume.

*It is important to emphasize that maintaining tourist activities, an essential link in the Kingdom's economic activity, is the best (and most immediate) way to contribute to the provision of long-term aid for the reconstruction of areas affected by this natural disaster.*

*Furthermore, we would like to confirm that the route designed for this 29th edition did not include a route visiting the regions most severely affected by the earthquake. The overall itinerary is therefore maintained between Tangier and Marrakech.*

*We also confirm that we have requested, as every year, His Majesty King Mohammed VI so that the rally can be honored with his High Patronage and support by the highest authorities of the Kingdom.*



Pour l'heure vous êtes une quarantaine d'équipages à avoir confirmé votre participation à cette 29ème édition. Nous reviendrons donc vers vous très bientôt pour vous informer des actions que nous souhaitons mener et mettre en oeuvre pour que cette "Route du Coeur" 2024 apporte une aide que nous espérons à la hauteur de la qualité d'accueil dont le rallye et ses participants bénéficient depuis sa création en 1993.

A très bientôt.

*For now, around forty crews have confirmed your participation in this 29th edition. We will therefore come back to you very soon to inform you of the actions that we wish to carry out and implement so that this "Route du Coeur" 2024 provides assistance that we hope matches the quality of welcome given to the rally and its participants. have benefited since its creation in 1993.*

*We will get back to you soon.*

**2-7 MARS 2024**



**TANGER | START**

  

**ACCUEIL / WELCOME**  
TANGER  
SAMEDI 2 MARS 2024  
HOTEL : LE MIRAGE, TANGER

**ETAPE 1 / STAGE 1**  
**1**  
TANGER - IFRANE  
DIMANCHE 3 MARS 2024  
DISTANCE : 370KM  
HOTEL : LE MICHLIFEN, IFRANE

**ETAPE 2 / STAGE 2**  
**2**  
IFRANE - IFRANE  
LUNDI 4 MARS 2024  
DISTANCE : 330KM  
HOTEL : LE MICHLIFEN, IFRANE

**ETAPE 3 / STAGE 3**  
**3**  
IFRANE - MERZOUGA  
MARDI 5 MARS 2024  
DISTANCE : 430KM  
HOTEL : BIVOUAC DE LUXE, MERZOUGA

**ETAPE 4 / STAGE 4**  
**4**  
MERZOUGA - BIN EL OUIDANE  
MERCREDI 6 MARS 2024  
DISTANCE : 450KM  
HOTEL : LE WIDIANE, BIN EL OUIDANE

**ETAPE 5 / STAGE 5**  
**5**  
BIN EL OUIDANE - MARRAKECH  
JEUDI 7 MARS 2024  
DISTANCE : 240KM  
HOTEL : LA MAMOUNIA, MARRAKECH



